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Viabilità insufficiente A14, la terza corsia anche in Abruzzo

 Esimio Direttore, credo che non sia più rinviabile un'autostrada a tre corsie nella nostra Regione. A mio
avviso, è questo il tema d'affrontare per migliorare il sistema trasportistico in Abruzzo. Mi permetto fare
notare che sono quasi completati i lavori per la realizzazione della terza corsia sull'autostrada A14 nelle
Marche con nuove stazioni Autostradali sino alle porte dell'Abruzzo. Purtroppo la tratta in Abruzzo
continuera' con il piano viabile a "collo di bottiglia"! Realizzare anche qui la terza corsia aiuterebbe a
rendere più sicura l'autostrada. Un discorso più ampio andrebbe affrontato sulla questione interscambio nei
trasporti. Questo dovrebbe spingere gli Enti ad approfondire il discorso anche sull'intermodalità dei
trasporti, cioè sulla possibilità di diversificare il trasporto puntando anche sulle ferrovie, aerei cargo,
attraverso l'utilizzo degli scali portuali- cabotaggio, ed in particolare del bacino di Ortona e Vasto che
hanno grandi potenzialità nel settore degli scambi commerciali.
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